



# Antrag der CDU-Vertreter im Ortsbeirat Flörsheim Stadtmitte

## Intensivierung der Reinigung am Bahnhof

### Antrag:

Der Magistrat der Stadt Flörsheim wird gebeten, die Reinigung am Bahnhof durch den Bauhof zu intensivieren. Über die ergriffenen Maßnahmen ist in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates zu berichten.

### Begründung:

Der Bahnhof ist nicht nur ein zentraler Punkt im Stadtgebiet, er stellt für viele auswärtige Besucher unserer Stadt auch den ersten Eindruck von Flörsheim am Main dar. Darüber hinaus nutzen viele Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt die gute Bahnverbindung nach Wiesbaden und Frankfurt. Aus diesem Grund sollte der Bahnhof durch sein Erscheinungsbild eine repräsentative Visitenkarte der Stadt darstellen.

Leider ist das Erscheinungsbild nicht sehr attraktiv. Der Willy-Brandt-Platz ist verdreckt, unter den Sitzbänken wächst das Unkraut bis über die Sitzfläche, die Aufzüge funktionieren unverändert nur sehr unregelmäßig, die Unterführungen sind sehr verschmutzt und riechen nach Fäkalien.

Unabhängig von der Frage, inwieweit hier nicht erfüllte Reinigungspflichten der Deutschen Bahn AG greifen, kann die Stadt Flörsheim am Main dieses Erscheinungsbild einer ihrer zentralsten Visitenkarten nicht akzeptieren. Daher sollte der Bauhof seine Reinigungsintervalle intensivieren. Dabei ist auch zu prüfen, inwieweit entstandene zusätzliche Kosten – zumindest teilweise – auf die Deutsche Bahn AG überwältzt werden können.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Flörsheim am Main, den 27. Juli 2011

Mirijam Kröhle  
Ortsvorsteherin